



# ASSEMBLÉE NATIONALE

12ème législature

maladie d'Alzheimer

Question écrite n° 105672

## Texte de la question

Mme Nathalie Kosciusko-Morizet appelle l'attention de M. le ministre de la santé et des solidarités sur les perspectives d'avenir des recherches concernant la lutte contre la maladie d'Alzheimer. Un tout nouveau traitement (injection d'enzymes Uch-L 1) vient en effet d'être mis au point et testé sur des souris atteintes et qui avaient déjà développé des plaques séniles, responsables de la détérioration du cerveau. Les résultats encourageants de cette étude laissent à penser qu'un tel traitement pourra un jour être transposé à l'homme, notamment aux personnes atteintes de la maladie à un stade avancé. Ce nouveau médicament potentiel pourrait non seulement en stopper la progression mais encore guérir certains de ses symptômes. Aussi elle lui demande de bien vouloir lui communiquer, d'une part, les perspectives d'avenir en la matière et, d'autre part, l'étendue des moyens financiers et humains déployés pour accompagner les patients atteints de la maladie d'Alzheimer et soutenir leurs familles.

## Données clés

**Auteur :** [Mme Nathalie Kosciusko-Morizet](#)

**Circonscription :** Essonne (4<sup>e</sup> circonscription) - Union pour un Mouvement Populaire

**Type de question :** Question écrite

**Numéro de la question :** 105672

**Rubrique :** Santé

**Ministère interrogé :** santé et solidarités

**Ministère attributaire :** santé, jeunesse et sports

## Date(s) clé(s)

**Question publiée le :** 3 octobre 2006, page 10257